

Almería, 8 de enero de 2021

COMUNICADO DE FAPACE A LA COMUNIDAD EDUCATIVA SOBRE LA ACTUAL SITUACIÓN EN LAS AULAS

La Federación de Asociaciones de Familias del Alumnado de Centros de Educación Pública de Almería, FAPACE, emite el siguiente comunicado dirigido a la comunidad educativa, ante la falta de instrucciones claras y comunicación por parte de las administraciones competentes:

“Desde FAPACE queremos hacer pública nuestra enorme preocupación sobre el inicio del trimestre escolar, sabiendo que es una inquietud compartida con todas las familias, por los aumentos de personas contagiadas de Covid y las bajas temperaturas imperantes.

*Mantener las ventanas abiertas y pedir al alumnado que acuda con mantas y guantes no es la solución, ni permite las condiciones mínimas para el aprendizaje del alumnado y la labor docente del profesorado. **No queremos que nuestras hijas e hijos sumen el intenso frío a la situación Covid que ya están sufriendo y demandamos medidas urgentes.***

*En esta línea continuamos exigiendo unanimidad de criterios e instrucciones claras y precisas en cuanto a la ventilación de las aulas, apertura de ventanas, **uso de purificadores, medidores de CO2,** así como de **recursos telemáticos y semipresencialidad,** porque creemos en la **igualdad de oportunidades para todo el alumnado, independientemente del centro educativo al que pertenezca.***

De igual forma recordaros que seguimos recepcionando las incidencias que nos hacéis llegar desde los centros escolares y que nos permiten conformar la realidad y la situación actual de nuestros centros educativos. Desde FAPACE seguiremos informando a nuestras AMPAS de cualquier novedad que en este sentido vaya surgiendo. ¡Mucho ánimo familias!”